

新年のご挨拶

余呉地域づくり協議会
会長 三國 晃

2025年の幕開けとなりました。日頃は、余呉地域づくり協議会の活動にご支援・ご協力いただき、誠にありがとうございます。一言、新年のご挨拶を申し上げます。

来年のNHK大河ドラマは「豊臣兄弟」に決定し、秀吉・秀長の人生を追う上で、長浜、そして賤ヶ岳合戦の舞台となった余呉地区が、前半の大きな山場として描かれることと思います。余呉地域づくり協議会でも、「小さな拠点整備」、「地域の歴史文化継承」、「地域の魅力発信」そして、「来訪者のおもてなし」について、さまざまな検討を続けているところです。

これを機会に、住民みんなで余呉を盛り上げられるよう願って、活動に取り組んでまいります。

本年も皆さまのご協力よろしくお願いします。



余呉地域づくり
だより

発行
余呉地域づくり
協議会
連絡先
TEL86-8126

余呉湖羽衣伝説講座のお知らせ

「天女の嘆き」余呉湖羽衣伝説の真相
～ガイドの視点から学ぶ余呉の歴史～

日時：2月22日（土）13:00～15:00

場所：ウディパル余呉 森林文化交流センター

講師：前田昭治氏（奥びわ湖観光ボランティアガイド協会）

定員：30名/参加費無料（先着順）

申込み・問合せ：余呉湖観光館 TEL0749-86-8037

（9:00～16:00 月・火休館）



余呉湖畔で桜守講座が開催されました

余呉湖畔の桜を将来にわたって美しく保つため、11月22日に開催された「桜守講座」に、余呉地域づくり協議会も協力しました。

「日本花の会」さくらアドバイザーの松井章泰氏を招いて、座学で桜の種類と特性を学んだあと、実際に湖畔に出かけ、指導を受けながら桜の剪定をし、次の開花に備えました。

今年の春も余呉湖さくらまつりを開催予定です。



Facebook
(よご地域づくり協議会)や
インスタも
随時更新中!!

よごろボ活動報告

「地域を盛り上げよう!」、「住みよい地域にしよう!」と活動を続ける地域の住民を応援する目的で、今年度新しく誕生した「よごろボ」プロジェクト。今年度は、応募いただいた中から以下の活動を支援しました。

よごまつり
8月3日 與郷祭

(主催: 與郷祭実行委員会)

余呉まちづくりセンター駐車場で夏祭りを開催しました。地元の人達による模擬店や、娥柳会がりゅうかいの音頭で江州音頭を楽しみました。



10月2日 走り方教室

(主催: アスリート育成会)

児童の基礎運動能力向上のため、ミズスポーツよりプロのアスリートを余呉小中学校に招いて、楽しく厳しく走り方を学びました。



10月12日 よごリンピック

(主催: よごリンピック実行委員会)

走って! 笑って! 感動したい! 高齢者から未就学児まで幅広い参加者がどまりんこに集って楽しく競技に挑みました。



12月21日 クリスマスマーケット

(主催: fun base)

冬に地元で楽しむイベントとして開催しました。フリーマーケットや模擬店など、同じ思いの仲間が協力し合い、子どもから年配の方々まで参加できたイベントになりました。



地域猫活動

(余呉さくらねこクラブ)

飼い主のいない猫をこれ以上集落に増やさないよう、猫に不妊・去勢手術を受けさせるための活動として、巡回、保護、施術を行いました。



フレー



フレー



冬のスキンケア入門

冬のスキンケア対策には、正しいスキンケアを実践してかゆみを軽減しましょう!

基本は保湿・洗浄・紫外線対策でやさしく接して健康な肌に。

- ① 乾燥肌には保湿剤で低下したバリア機能回復を後押し。お風呂上りは皮膚がしっとりして保湿剤が浸透するのに効果的。
- ② お風呂は熱い湯よりぬるま湯で皮脂を守り潤いを保つカモミールやホホバ油配合の入浴剤も乾燥を防ぎます。
- ③ ごしごし洗いと石鹸の使い過ぎは控えめに。皮脂や汗の分泌の少ない冬は石鹸の使い過ぎには注意して。ナイロンタオルでのごしごし洗いは角質を傷つけるので手に石鹸の泡をのせて、なで洗いしましょう。
- ④ 部屋を適切な湿度・温度にして皮膚乾燥を防ぐ加湿器や部屋干しで湿度を保ち乾燥を防ぎましょう。部屋の湿度は50~60%、温度は18~23度くらいが肌に優しい環境です。
- ⑤ 冬でも紫外線は弱った肌には注意が必要。野外で長時間過ごす時には自分に合った日焼け止めを利用しましょう。
- ⑥ かゆい所を掻く時は皮膚を傷つけない掻き方が大事。かゆいところを冷やしたり、軽くたたいたり、爪を立てず服の上から掻いたりしましょう。孫の手などを利用するときはガーゼなど軟らかい布を巻いて掻きましょう。

